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ATA DA 17ª REUNIÃO ORDINÁRIA – 08/08/2023 
CONSELHO REGIONAL DE MEIO AMBIENTE DESENVOLVIMENTO 
SUSTENTÁVEL E CULTURA DE PAZ SUBPREFEITURA CIDADE ADEMAR 
– CADES – AD 
PARTICIPANTES: 
Representantes do Poder Público Ausentes 

Geraldo Varote – Coordenador Governo Local Subprefeitura Cidade Ademar 
Conselheiros do Poder Público presentes 

Andréia Garcia Bueno de Azevedo – Conselheira titular representante da 
Subprefeitura Cidade Ademar. 
Conselheiros da Sociedade Civil: Presentes 
Lorena Rabarchi Graciano - Conselheira titular CADES - AD 
Marcio Athanazio Joaquim – Conselheiro titular CADES - AD 
Marcelo José Sampaio - Conselheiro Titular CADES - AD 
Ana Cassia Fernandes de Souza - Conselheira titular CADES – AD 
Johann Da Silva Almeida - Conselheira titular CADES – AD 
Conselheiros da Sociedade Civil: Ausentes 
Alfredo Duque de Almeida Filho – Conselheiro titular CADES - AD 
Convidados:  
Nina - Movimento ODS 
Fabio Traldi - Fiscalizacao SVMA 
Alessandra Santos 
Amanda Pikinsk 
Flavio Veloso – COM 
Daniel Reis – COM 
Ricardo Viana Ribeiro – Casa Civil 
Wesley Rosa 
Cris palmieri 
 
Relato da reunião: 
As 19:00 (dezenove) horas do dia 08 de agosto de 2023, participaram da 17ª 
Reunião ordinária, os conselheiros por meio remoto via micro soft Teams, tendo 
como pautas: 
1 – Participação da Sra, Nina - Movimento ODS, Agenda 20/30 
2 – Conselho ambiental do Residencial Espanha. 
3 – AVCB (Auto de Vistoria do Corpo de Bombeiros) do Residencial 
Espanha 
4- Diminuição das áreas verdes do Residencial Espanha 
5-Projeto da agenda 20/30 – Revitalização da horta da subprefeitura cidade 
Ademar, Ação em conjunto com o instituto limpa Brasil de limpeza de um 
dos braços da represa Billings. 
6 – Demais itens abordado durante a reunião: 
Sobre o Residencial Espanha, abordamos uma série de tópicos importantes, 
incluindo questões como AVCB, armazenamento inadequado de botijões de gás, 
redução das áreas verdes e o treinamento da brigada de incêndio. 
 
Discutimos a preocupante questão do descarte inadequado de resíduos no 
Parque dos Búfalos, ressaltando a carência de fiscalização e a ausência de 
seguranças no local. 
 
Entrar em contato com o responsável pelo desenvolvimento do projeto das 
hidrovias, a fim de compreender se a proposta atual permanece em 
conformidade com a ideia original. 
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Estabelecimento de metas para o CADES, concentrando esforços na expansão 
das áreas verdes do bairro Cidade Ademar, revisão do zoneamento e 
aprimoramento dos seis parques designados em nossa região. 
 
Amplificação da divulgação da Agenda 2030, juntamente com o engajamento 
estratégico da EMAE em nossas iniciativas. 
 
Conteúdo do chat: 
 
 
Nina: envolvimento na iniciativa da Coordenação dos CADES em cumprir a 
Portaria 90/2015, que ressalta a importância dos CADES regionais trabalharem 
em sintonia com os Objetivos de Desenvolvimento Sustentável (ODS) 
 
_______________________________________________________________ 
 
Wesley Silvestre Rosa: 

 
_______________________________________________________________ 
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Pergunta de Te 13: Com relação as ODSs, objetivo de desenvolvimento 
sustentável. Como atingir e garantir um planejamento que corresponda com esta 
agenda, se até mesmo aprovação do plano Diretor dificulta dificulta a realização 
desta agenda, Como enxergar uma luz no final do túnel se a gestão pública e os 
parlamentares mal fazem a sua parte? 
 
 
Nina: As hortas fazem parte do ODS 2, claro, mas  são espaços educativos - 
ODS 4, e visam a diminuição das desigualdade - ODS 10 - muito importante e 
estamos colaborando para uma cidade sustentável - ODS 11. 
 
Reposta do Wesley: Todos os sábados a partir das 07h ponto encontro Rua Caio 
Dias Batista 300 Jardim Apurá. Entrada principal do parque dos Bufalos. 
Estamos com ações de limpeza e manutenção do parque em manejo e limpeza. 
 
Nina: Como enxergar uma luz no final do túnel se a gestão pública e os 
parlamentares mal fazem a sua parte? É bem difícil mesmo. Como sociedade 
civil, temos muitos momentos de desanimo. Mas precisamos ver a parte do copo 
cheio - que existe também!!! O Comitê ODS no governo federal está sendo 
reconstituído e estamos participando. 
 
 
Nina: Com metas e indicadores. E garantir que o orçamento público seja feito de 
forma justa - pq já teve ha alguns anos que per capta teve mais $ para região da 
Vila Mariana do que prá Cidade Ademar.... muito injusto!!! 
 
Wesley: fiscalização sobre o processo de implantação e viabilidade das áreas 
áreas verdes projetada e em implatacao no distrito de acordo com a lei de 
zoneamento do município 
 
_______________________________________________________________ 
 
 
Convite: Wesley Silvestre Rosa: 23 de setembro festival parque dos Búfalos de 
encontro com a primavera, serão 12 horas de atividades socioambientais. 
 
_______________________________________________________________ 
 
Links: 

https://www.prefeitura.sp.gov.br/cidade/secretarias/governo/planejamento/agenda_2030/ 

https://lm.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Frit.openjournalsolutions.com.br%2Finde

x.php%2Frit%2Farticle%2Fview%2F85%3Ffbclid%3DIwAR2Clvrotr3X80VCyJlqU6XqcjNv7W0

K7WimO_-hsUn-7_5eJFiUJ0PN4o8&h=AT20OZHSoqi8yi_-

F6qlxtxu6N1IXmpU05PeZ9jKVVb8XM_ty7inpRfIx-

H4wjG05p1J1TnhA8w748tu_g5icnUXmXhbE14mCTy8TsbCsyQiWpnWMNhOcLRcj6hnG97u-

7ElsgUJ5y6ZtKr8OkdZ 

 
https://rit.openjournalsolutions.com.br/index.php/rit/article/view/85?fbclid=IwAR2Clvrotr3X

80VCyJlqU6XqcjNv7W0K7WimO_-hsUn-7_5eJFiUJ0PN4o8 

 

https://www.prefeitura.sp.gov.br/cidade/secretarias/governo/planejamento/agenda_2030/
https://lm.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Frit.openjournalsolutions.com.br%2Findex.php%2Frit%2Farticle%2Fview%2F85%3Ffbclid%3DIwAR2Clvrotr3X80VCyJlqU6XqcjNv7W0K7WimO_-hsUn-7_5eJFiUJ0PN4o8&h=AT20OZHSoqi8yi_-F6qlxtxu6N1IXmpU05PeZ9jKVVb8XM_ty7inpRfIx-H4wjG05p1J1TnhA8w748tu_g5icnUXmXhbE14mCTy8TsbCsyQiWpnWMNhOcLRcj6hnG97u-7ElsgUJ5y6ZtKr8OkdZ
https://lm.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Frit.openjournalsolutions.com.br%2Findex.php%2Frit%2Farticle%2Fview%2F85%3Ffbclid%3DIwAR2Clvrotr3X80VCyJlqU6XqcjNv7W0K7WimO_-hsUn-7_5eJFiUJ0PN4o8&h=AT20OZHSoqi8yi_-F6qlxtxu6N1IXmpU05PeZ9jKVVb8XM_ty7inpRfIx-H4wjG05p1J1TnhA8w748tu_g5icnUXmXhbE14mCTy8TsbCsyQiWpnWMNhOcLRcj6hnG97u-7ElsgUJ5y6ZtKr8OkdZ
https://lm.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Frit.openjournalsolutions.com.br%2Findex.php%2Frit%2Farticle%2Fview%2F85%3Ffbclid%3DIwAR2Clvrotr3X80VCyJlqU6XqcjNv7W0K7WimO_-hsUn-7_5eJFiUJ0PN4o8&h=AT20OZHSoqi8yi_-F6qlxtxu6N1IXmpU05PeZ9jKVVb8XM_ty7inpRfIx-H4wjG05p1J1TnhA8w748tu_g5icnUXmXhbE14mCTy8TsbCsyQiWpnWMNhOcLRcj6hnG97u-7ElsgUJ5y6ZtKr8OkdZ
https://lm.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Frit.openjournalsolutions.com.br%2Findex.php%2Frit%2Farticle%2Fview%2F85%3Ffbclid%3DIwAR2Clvrotr3X80VCyJlqU6XqcjNv7W0K7WimO_-hsUn-7_5eJFiUJ0PN4o8&h=AT20OZHSoqi8yi_-F6qlxtxu6N1IXmpU05PeZ9jKVVb8XM_ty7inpRfIx-H4wjG05p1J1TnhA8w748tu_g5icnUXmXhbE14mCTy8TsbCsyQiWpnWMNhOcLRcj6hnG97u-7ElsgUJ5y6ZtKr8OkdZ
https://lm.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Frit.openjournalsolutions.com.br%2Findex.php%2Frit%2Farticle%2Fview%2F85%3Ffbclid%3DIwAR2Clvrotr3X80VCyJlqU6XqcjNv7W0K7WimO_-hsUn-7_5eJFiUJ0PN4o8&h=AT20OZHSoqi8yi_-F6qlxtxu6N1IXmpU05PeZ9jKVVb8XM_ty7inpRfIx-H4wjG05p1J1TnhA8w748tu_g5icnUXmXhbE14mCTy8TsbCsyQiWpnWMNhOcLRcj6hnG97u-7ElsgUJ5y6ZtKr8OkdZ
https://lm.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Frit.openjournalsolutions.com.br%2Findex.php%2Frit%2Farticle%2Fview%2F85%3Ffbclid%3DIwAR2Clvrotr3X80VCyJlqU6XqcjNv7W0K7WimO_-hsUn-7_5eJFiUJ0PN4o8&h=AT20OZHSoqi8yi_-F6qlxtxu6N1IXmpU05PeZ9jKVVb8XM_ty7inpRfIx-H4wjG05p1J1TnhA8w748tu_g5icnUXmXhbE14mCTy8TsbCsyQiWpnWMNhOcLRcj6hnG97u-7ElsgUJ5y6ZtKr8OkdZ
https://rit.openjournalsolutions.com.br/index.php/rit/article/view/85?fbclid=IwAR2Clvrotr3X80VCyJlqU6XqcjNv7W0K7WimO_-hsUn-7_5eJFiUJ0PN4o8
https://rit.openjournalsolutions.com.br/index.php/rit/article/view/85?fbclid=IwAR2Clvrotr3X80VCyJlqU6XqcjNv7W0K7WimO_-hsUn-7_5eJFiUJ0PN4o8


4 
 

https://rit.openjournalsolutions.com.br/index.php/rit/article/view/85?fbclid=IwAR2Clvrotr3X

80VCyJlqU6XqcjNv7W0K7WimO_-hsUn-7_5eJFiUJ0PN4o8 

 

https://brasil.un.org/pt-br/226236-onu-habitat-e-prefeitura-de-s%C3%A3o-paulo-

lan%C3%A7am-projeto-viva-o-verde-sp 

https://www.redus.org.br/iniciativas/viva-o-verde-sp 

https://www.youtube.com/watch?v=pBFxveSHZdI 

 

https://rit.openjournalsolutions.com.br/index.php/rit/article/view/85?fbclid=IwAR2Clvrotr3X80VCyJlqU6XqcjNv7W0K7WimO_-hsUn-7_5eJFiUJ0PN4o8
https://rit.openjournalsolutions.com.br/index.php/rit/article/view/85?fbclid=IwAR2Clvrotr3X80VCyJlqU6XqcjNv7W0K7WimO_-hsUn-7_5eJFiUJ0PN4o8
https://brasil.un.org/pt-br/226236-onu-habitat-e-prefeitura-de-s%C3%A3o-paulo-lan%C3%A7am-projeto-viva-o-verde-sp
https://brasil.un.org/pt-br/226236-onu-habitat-e-prefeitura-de-s%C3%A3o-paulo-lan%C3%A7am-projeto-viva-o-verde-sp
https://www.redus.org.br/iniciativas/viva-o-verde-sp
https://www.youtube.com/watch?v=pBFxveSHZdI

